

L'Uruguay bat le Pérou un but à zéro



La Havane, 31 mars, (RHC/PL).- L'Uruguay a battu le Pérou un but à zéro pendant la sixième journée des éliminatoires en vue de la Coupe du monde. Les Uruguayens se sont placés ainsi en tête du tableau de positions après la défaite de l'Équateur face à la Colombie.

Dans un stade plein à craquer, le Centenario de Montevideo, l'équipe uruguayenne a marqué son seul but à la minute 52 du temps supplémentaire par l'intermédiaire d'Edinson Cavani qui a reçu une courte passe du grand Luis Suarez, une des stars du Club Barcelone.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/89029-luruguay-bat-le-perou-un-but-a-zero>



Radio Habana Cuba